Sport scolaire

## La Suède remporte «l'Euro football» de l'école Sainte-Thérèse

ier, c'est avec le soleil que s'est déroulé le dernier acte de « L'Euro Football Challenge », la compétition festive organisée par l'ALAE de l'école Sainte-Thérèse. Il s'agit de la 5e édition, qui s'inscrit sur deux semaines, du 7 au 18 juin, entre 12h45 et 13h20, dans l'enceinte de l'établissement sous l'œil exercé de Jérome Esparbes. Des 8 équipes composées de 53 filles et garçons volontaires, du CM1 au CM2, l'Angleterre et la France, en poule A, ainsi que l'Italie et les Pays-Bas en poule B n'ont pas réussi à se qualifier pour la suite de l'épreuve. La finale, entre la Suède et le Portugal, s'est finalement jouée aux tirs au but (2 à 1), après un score nul et vierge dans le temps règlementaire. L'Espagne termine à la 3e place devant l'Ukraine, 4e.

Lors de la remise des médailles, Eric Issalis, directeur de l'ALAE, accompagné de l'ancien entraineur de football professionnel, Elie Baup, a souligné le fair-play dont ont fait preuve tous les enfants durant ce tournoi.

De plus, les organisateurs du tournoi ont mis un point d'honneur à féliciter les équipes du Portugal (2e), de l'Espagne (3e) et de l'Ukraine (4e), ainsi que l'ensemble des joueurs et des supporters pour l'implication et la passion, dont ils ont fait preuve. Bravo et merci à tous les participants et partenaires locaux pour leur vibrant soutien.



La remise de la coupe aux vainqueurs en présence d'Elie Baup./Photo DDM Jal



Les spectateurs ont donné de la voix pour encourager leur équipe.



Lors de la petite finale, c'est l'Espagne qui s'est imposée face à l'Ukraine.

edua